



**FAST RESPONSE**  
WWW.FR.N.CO.ID

# Dandim 0826/Pamekasan Dampingi Bupati Pamekasan Lepas CJH Kloter 4,5 dan 6 Asal Pamekasan

**Makruf - PAMEKASAN.FR.N.CO.ID**

May 24, 2023 - 13:30



PAMEKASAN - Komandan Kodim 0826/Pamekasan Letkol Inf Ubaydillah mendampingi Bupati Pamekasan H. Baddrut Tamam dalam kegiatan pelepasan Calon Jamaah Haji (CJH) tahun 2023 Asal Kabupaten Pamekasan ke tanah suci Mekah Madinah, yang bertempat di depan Masjid Agung Asy-Suhada' Pamekasan Jl. Mesigit No.23 Gladak Anyar, Barurambat Kota, Kecamatan Pamekasan, Kabupaten Pamekasan.

Sebanyak 1.054 calon jamaah haji asal Pamekasan yang terbagi dalam kelompok terbang (kloter) 4,5 dan 6 di berangkatkan langsung oleh Bupati Pamekasan pada hari Rabu (24/05/2023).

Proses pemberangkatan ditandai dengan kumandang Adzan dan pengibaran

bendera start oleh Bupati Pamekasan bersama Forkopimda Kabupaten Pamekasan.



Dalam sambutannya Bupati Pamekasan mengucapkan syukur atas kegiatan pemberangkatan kloter 4 yang telah berjalan dengan aman dan lancar dan akan dilanjutkan Kloter 5 dan 6.

"Mudah-mudahan kita semua, para jamaah haji semuanya disehatkan oleh Allah SWT, semuanya lancar dalam perjalanannya serta mendapatkan haji mabrur," ucap Badrut Tamam.

"Atas nama pemerintah Kabupaten Pamekasan saya menyampaikan selamat jalan, selamat menunaikan ibadah haji mudah-mudahan kita semua yang belum haji juga bisa melaksanakan ibadah haji,"tuturnya.



Sementara itu Komandan Kodim 0826/Pamekasan Letkol Inf Ubaydillah mengucapkan selamat jalan kepada calon jamaah haji yang sudah diberangkatkan dari Pamekasan menuju Surabaya untuk diterbangkan ke Madinah.

"Semoga calon jamaah haji asal Pamekasan diberikan ke selamatan, kesehatan dan diberikan haji mabrur," ucap Dandim 0826/Pamekasan.

"Untuk mendukung kelancaran kegiatan pemberangkatan calon jamaah haji ini, Kodim 0826/Pamekasan juga mengerahkan sebanyak 57 personel untuk membantu melaksanakan pengamanan bersama pihak Kepolisian maupun petugas keamanan lainnya," pungkasnya.